



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2025

Interpellation Nr. 56 Raffaella Hanauer betreffend Umzug des Präsidialdepartements und allfälligen Chancen im Rathaus; schriftliche Beantwortung

---

**P255225**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Geplant ist, dass in der ehemaligen Basler Hauptpost an der Rüdengasse 1 die fünf Fachabteilungen des Präsidialdepartements unter einem Dach vereint werden – also die Abteilungen Kultur, Aussenbeziehungen und Standortmarketing, Gleichstellung und Diversität, Kantons- und Stadtentwicklung sowie das Statistische Amt. Diese befinden sich heute alle nicht im Rathaus, weshalb durch den Umzug im Rathaus keine Räume frei werden für zusätzliche Sitzungszimmer oder weitere Veranstaltungen.

